

Histoire à inventer



LE DÉCONFINEMENT

Une histoire décrite par un(e) adhérent(e) anonyme

Cette nuit, je suis tombé(e) dans les bras de Morphée, et j'ai rêvé du déconfinement...

« Pendant le confinement, je n'avais plus le droit d'aller chez mon coiffeur, d'aller boire mon café avec mes amies, ni même aller voir ma famille. Ils m'ont tellement manqué ! Mais quel plaisir de pouvoir sortir quotidiennement pour aller promener mon chien. J'ai même eu la chance de déguster des bons petits plats préparés par mes voisines, merci à elles !

Aujourd'hui je peux enfin sortir, mais pas maintenant car la pluie est au rendez-vous ces derniers jours ! Oui, j'ai un peu peur du virus qui est encore là. J'ai envie de retrouver mes amis et ma famille, d'aller les voir. J'ai hâte aussi de me promener au jardin de la gare pour observer les cygnes. Les activités de l'APF me manquent également.

Une chose est sûr, j'ai pu compter sur mes fidèles animaux de compagnie pour m'aider à garder le moral. Merci à tous ceux qui ont pensé à moi pendant cette longue période de confinement. »